

Les Semeurs de joie



Chant d'entrée : (D 282)

En toi, Seigneur, mon espérance !
Sans ton appui je suis perdu ;
Mais rendu fort par ta puissance,
Je ne serai jamais déçu.

Sois mon rempart et ma retraite,
Mon bouclier, mon protecteur ;
Sois mon rocher dans la tempête,
Sois mon refuge et mon Sauveur.

Lorsque du poids de ma misère
Ta main voudra me délivrer ;
Sur une route de lumière,
D'un cœur joyeux, je marcherai.

De tout danger garde mon âme,
Je la remets entre tes mains ;
De l'Ennemi qui me réclame
Protège-moi, je suis ton bien

Prière pénitentielle : (C 110)

Seigneur prends pitié, Seigneur prends pitié, Seigneur prends pitié.
O Christ prends pitié, O Christ prends pitié, O Christ prends pitié.
Seigneur prends pitié, Seigneur prends pitié, Seigneur prends pitié.

2^{ème} lettre de Paul à Timothée 3, 14-4,2

Paul rappelle à Timothée un double devoir : celui de proclamer la Parole qu'il a reçue de Dieu, et celui de faire attention à la manière: avec grande patience et le souci d'instruire.

Bien-aimé, demeure ferme dans ce que tu as appris : de cela tu as acquis la certitude, sachant bien de qui tu l'as appris.

Depuis ton plus jeune âge, tu connais les Saintes Écritures : elles ont le pouvoir de te communiquer la sagesse, en vue du salut par la foi que nous avons en Jésus Christ.

Toute l'Écriture est inspirée par Dieu ; elle est utile pour enseigner, dénoncer le mal, redresser, éduquer dans la justice ; grâce à elle, l'homme de Dieu sera accompli, équipé pour faire toute sorte de bien.

Devant Dieu, et devant le Christ Jésus qui va juger les vivants et les morts, je t'en conjure, au nom de sa Manifestation et de son Règne : proclame la Parole, intervient à temps et à contretemps, dénonce le mal, fais des reproches, encourage, toujours avec patience et souci d'instruire.

Si tu as la foi... (D193)

Si tu as la foi comme une graine de moutarde
comme le Seigneur nous a dit (*bis*)

Alors tu diras à la montagne :
Bouge-toi, bouge-toi (*bis*)

Et la montagne, elle bougera, elle bougera,
elle bougera (*bis*)

Souffle, souffle, Esprit de Dieu (*bis*)



Dieu ne fera-t-il pas justice à ses élus qui crient vers lui jour et nuit ?

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 18, 1 8

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de toujours prier sans se décourager : « Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : 'Rends-moi justice contre mon adversaire.' Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte personne, comme cette veuve commence à m'ennuyer, je vais lui rendre justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse m'assommer.' » Le Seigneur ajouta : « Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Prière universelle : (D 78v) **Ton nom est tendresse, toi notre Dieu !**

Face aux personnes différentes, nous ne savons pas toujours comment agir : nous avons peur de les regarder et d'être gênés mais nous craignons aussi de sembler indifférents si nous évitons leur regard. Seigneur, aide-nous à voir non pas leur handicap mais à découvrir leurs richesses.

Nous sommes tous différents les uns des autres et tous précieux aux yeux de Dieu. Pour que nous puissions vivre en harmonie, prions le Seigneur

Pour toutes les personnes extraordinaires qui nous donnent la joie et l'amour, Seigneur nous te prions.

Merci Dieu d'amour et de paix de nous avoir tracé un sentier qui nous mène vers toi et ta justice sainte ! Ta justice, nous la connaissons grâce à ta bonté et ton amour sur la terre comme au ciel. Grâce aussi à toutes les communautés Foi et Lumière et tous les membres qui se rassemblent depuis longtemps.

Dieu trois fois saint,

Tu es communauté d'Amour : Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe : Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,

ta tendresse pour chaque homme est infinie :

Fais que nous soyons signe de cette tendresse,

spécialement avec les plus démunis.

Jésus Ressuscité,

ton engagement pour ton Père

a été jusqu'au bout :

Remplis nos engagements

de ta force et de ta fidélité.

Esprit Saint,

Tu es la vie de Dieu répandue en nos cœurs :

Rends-nous attentifs aux espérances et aux souffrances des hommes nos frères. Amen!

Sanctus : (C 110)

Saint, Saint, Saint le Seigneur, Dieu de l'univers !

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. **Hosanna, Hosanna au plus haut des cieux !**

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur. **Hosanna, Hosanna au plus haut des cieux !**

Anamnèse : (C 110)

Gloire à toi qui étais mort, gloire à toi qui es vivant, notre sauveur et notre Dieu, viens Seigneur Jésus.

Agneau de Dieu (C 110)

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, prends pitié de nous.

Agneau de Dieu, qui enlèves le péché du monde, donne-nous la paix.

Chant de communion (D 347)

**Tenons en éveil la mémoire du Seigneur,
Gardons au cœur le souvenir de ses merveilles.**

1. Notre Dieu fait toujours ce qui est bon pour l'homme, Alléluia ! bénissons-le !
Il engendre le corps des enfants de sa grâce, Alléluia ! bénissons-le !
Pour lui rendre l'amour dont il aime le monde.
2. Notre Dieu a voulu voir en nous son image, Alléluia ! bénissons-le !
Sa tendresse nous dit de rechercher sa face, Alléluia ! bénissons-le !
Pour lui rendre la joie dont l'Eglise est heureuse.
4. Notre Dieu nous choisit pour sa Bonne Nouvelle, Alléluia ! bénissons-le !
Il suscite partout des énergies nouvelles, Alléluia ! bénissons-le !
Pour lui rendre la vie qu'il nous donne à mains pleines.

Et si prier, c'était d'abord ouvrir les yeux. Et si nous regardions, ici, autour de nous. Cette lutte pour la justice, ce combat pour la paix, et cet appel aussi à la non-violence, et ce geste d'entraide ; et ce respect de l'homme, et justice pour la femme. Et alors nous verrions que, dans ces gestes-là, c'est Dieu qui est à l'œuvre. Mais trouve-t-il assez, non pas de religieux, mais bien assez de foi sur cette terre qui est sienne ?